

## Des professeurs burundais d'EPS en formation à Nantes

Maville.com, 17 septembre 2012 Le Burundi s'invite à Nantes Félix Nzisabira, 37 ans, Josias Ndikumasabo, 31 ans et Pierre-Marie Mbazumutima, 50 ans et tous trois originaires du Burundi, viennent de s'installer à Nantes pour y faire leur rentrée scolaire. D'anciens professeurs d'éducation physique et sportive dans leur ville d'origine, les voilà désormais étudiants en Master et Licence 3 à l'UFR STAPS de Nantes afin de parfaire leur formation. DSF (Développement Sans Frontières), partenaire de cet échange surprenant, les accompagne depuis leur arrivée sur le territoire français dans l'intégration quotidienne : l'ouverture d'un compte bancaire, la location d'un appartement, de titres de transports, l'affiliation à la Sécurité Sociale, autant de démarches qui peuvent rapidement devenir un parcours du combattant pour un non-initié. Présents sur le sol français pour une durée de quatre mois à un an et en collaboration avec la Région Pays de la Loire et le STAPS de Nantes, les professeurs burundais vont avoir une occasion rare de découvrir l'enseignement «à la française» de leur matière et de se forger une nouvelle approche de leurs pratiques. Le STAPS de Nantes sera, pour quelques mois, le théâtre de leurs expérimentations et apprentissages.